
 

 

 

 

広州で日本料理の実演をしました 

 ４月６日から９日にかけて広州で行った「日本料理紹介のイベント」についてのご報告

です。日本料理のマイスター黒木隆文さんに広州へ出向いていただき、広州で行われた「国

際食品展覧会」の会場で“出汁の取り方”、“だし巻卵”や“天ぷら”の実演による日本料

理の紹介をしました。 今、広州でも健康な食事ということで和食が大人気とのこと。 

日本料理の調理師養成学校でも、学生たちに実演を見てもらいました。 

 

 

２０１２年度の年次総会開催 

 ４月２４日には福岡広州ライチ倶楽部の年次総会を行いました。多くの会員の出席を得

て総会の議事を滞りなく承認、裁決したあとは、恒例の懇親会。中国駐福岡総領事館から

李天然総領事、郭忠宝首席領事、新任の紀竑領事がたくさんのライチを手みやげにご参加

下さいました。また広州市からの日本語研修生郭衛尭さんと福岡市国際部百武部長も来賓

としてご参加いただき、賑やかに懇談しました。 

 席上で李総領事から「ゴルフコンペをやりましょう」という提案があり、７月初めの実

施に向けて現在準備が進められています。 
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どんたく祭りでの女性交流 

 最もホットな話題は「どんたく女性交流」です。広州市婦女連合会の凌静敏副主席をは

じめとする６人がどんたくパレードに参加されました。これまでにも広州の多くのグルー

プがどんたくに参加されていますが、今回はこれまでと違ってとても本格的。衣装もよく

ある法被ではなく福岡市女性翼の会の皆さんが着ているのと同じ物を所望され、踊りの練

習も一緒にされて、本番では終始、楽しげに踊りながらの行進でした。 

 一つの教訓は「祭」という文字のこと。中国では「弔う」意味に多く使われるのだそう

で、背中に大きく祭の文字を染め出した法被は不評でした。留学生たちは気にしていない

ようですが、同じ漢字でも所変われば違うものですね。 

 いずれにしても「楽しくて全く疲れは感じなかったけれど、休憩室に入るととたんにグ

ッタリしてしまったわ」打ち上げパーティーでの冷たいビールが喉に快くしみたようです。 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

＊当倶楽部のＨＰとブログを開設しました。標記のアドレスに是非アクセスして下さい。 

＊今年度会費の振込をお願いします。個人：5000 円  団体：一口 10000円 です。 

＊会報を送付するのは電子メールが便利です。メールアドレスをお持ちの方は是非お知らせくだ

さい。  連絡先： info@lychee-club.jp  または chiba.y01@city.fukuoka.lg.jp 
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